

## CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE DE SAINT-LEGER



### CHANTAL RONGVAUX

Au début des années 90, Michel Rongvaux a pris la présidence de la locale MR de St Léger. En 2012, au côté de Benoit Piedboeuf et de Vincent Wauthoz, j'ai représenté la commune de St Léger aux élections provinciales.

En 2018, j'ai été élu conseillère communale et depuis mai 2020, je suis la Présidente du CPAS de St-Léger.

Je suis une pure bleue depuis que j'ai pu comprendre les valeurs défendues par le MR Et de commun accord avec Michel Rongvaux, je présente ma candidature à la présidence de la locale MR de Saint -Léger et je sollicite votre soutien à cette élection.

Si je dois parler plus de moi, je suis mariée à un homme de la nature, j'ai 3 enfants et 6 petits enfants

Je suis entrée au Ministère des Finances en 1981 et j'y suis toujours en activité dans les matières fiscales personnes physiques.

Chantal Rongvaux